



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



07/05/2024

LEGISLATIVO

Diputados del PAN han defendido los intereses de México, afirma Jorge Romero

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO ROBLES).- El grupo parlamentario del PAN en la **Cámara de Diputados**, ha defendido los intereses de México en cuanto al intento de reformas judiciales, cuyo objetivo ha sido desviar la atención de los principales problemas del país e instalaron la visión autoritaria del gobierno, afirmó el coordinador de bancada albiazul, **Jorge Romero** y señaló como ejemplo las reformas eléctrica y electoral propuestas por el Presidente, rechazadas por la oposición. Romero sostuvo que Acción Nacional ha sido la voz incansable de una oposición firme y constructiva, en línea con lo que México merece y necesita.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4841?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4841&authkey=!AEUxG4-oLkINnZk&ithint=video&e=kRpOfB>